

En el marco de las XI Jornadas Interculturales y Solidarias

EL CENTRO CÍVICO EL MOLINO ACOGE UNA EXPOSICIÓN SOBRE “NIÑOS SOLDADO” EN EL NORTE DE UGANDA

Vva. de la Cañada, 23 de oct.- La ONG CESAL expone la muestra titulada “Niños Soldado: un camino educativo para recuperar la libertad”, hasta el próximo 31 de octubre, en el Centro Cívico El Molino. La exposición se enmarca dentro de las XI Jornadas Interculturales y Solidarias, organizadas por el Ayuntamiento bajo el lema “El Mundo en mi Plaza”. Se puede visitar de lunes a viernes, de 9:00 a 21:00 horas, y los sábados, de 10:00 a 14:00 horas. La entrada es gratuita.

La educación, única salida para los "niños soldado"

La muestra presenta, a través de 10 paneles, el sufrimiento físico de la población infantil en el transcurso de una guerra y las posteriores secuelas psicológicas. Según la ONG, se calcula que en el mundo hay más de 25.000 menores reclutados por grupos armados, principalmente en África aunque también en Asia y América Latina. Son utilizados como combatientes, mensajeros, espías, portadores, cocineros... y a menudo son, explotados sexualmente. Para CESAL, la única salida posible ante este drama es un camino educativo con los adolescentes en centros de recuperación que reconstruya sus lazos psicoafectivos para poder afrontar este gran problema.